

# *Les enseignants mexicains manifestent contre une réforme de l'éducation*

---



Mexico, 11 juin (RHC-PL)- Plus de 5 000 professeurs mexicains venus de plusieurs États du pays ont manifesté à Mexico contre la réforme de l'enseignement défendue par le président Enrique Peña Nieto.

Les professeurs s'opposent notamment aux mesures d'évaluation des enseignants prévues par cette réforme, dont le gouvernement mexicain avait annoncé la suspension quelques jours avant les élections de dimanche dernier.

Par ailleurs les enseignants mexicains ont continué à occuper le Monument à la Révolution, au centre de la capitale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58793-les-enseignants-mexicains-manifestent-contre-une-reforme-de-leducation>



**Radio Habana Cuba**